

Am nächsten Morgen wachte ich auf und wurde das Gefühl nicht los, immer noch im Kanu zu sitzen. Seicht auf der Jade und den Gräben dahin zu gleiten. Leider ging die Schule wieder los. Wir machten uns alle mit einem Lächeln im Gesicht auf den Weg in die lokalen Bildungseinrichtungen (Schule und Kindergarten).

Nach der Schule trafen wir uns in der Bude und beratschlagten, ob wir jetzt noch offene Fragen hätten. Nach so vielen Ereignissen und so viel zusammengetragenem Wissen beschlossen wir, die Geschichten und das Erlebte aufzuschreiben.

Jetzt wisst ihr, was wir alles auf den Spuren des Wassers erlebten. Vielleicht gibt es bei euch auch eine Gelegenheit für solche Entdeckungen? Schaut euch mal in der Landschaft oder in eurer Nachbarschaft um.

Wir freuen uns schon auf ein neues Abenteuer, das wir erleben können, wenn wir wieder mal draußen in der Landschaft umherstrolchen. Bis dahin alles Gute.

Euer DCW-Mitglied Marten.